

7.4.37

Alle Athener Morgenblätter bringen eine Photographie des Reichsministers RUST und des Herrn Gesandten Prinzen zu Erbach Schönberg. Im Text, entweder unter dem Bild oder anderer Stelle, wird die gestrige Ankunft und der Verlauf des gestrigen Tages geschrieben, meist sehr ausführlich. Eigene Stellungnahmen oder Aufsätze fehlen. Nur die Morgenzeitung Eleftheros Anthropos bringt dieselben Angaben mit dem noch bevorstehenden Programm und mit einem Bericht aus Pyrgos über die in Olympia zu erwartende Feier. Der Text des Berichtes aus Olympia lautet: Pyrgos, den 6.4. Der Beginn der Ausgrabungen in Alt-Olympia wird mit ausserordentlichem Glanze gefeiert werden. Wie bekannt, werden die Ausgrabungen auf Kosten der Deutschen Regierung durchgeführt. Die Leitung der Ausgrabungen ist dem berühmten Archäologen Dr. Wrede übertragen worden. Herr Wrede, der in unserer Stadt weilte, hatte bereits die notwendigen Rücksprachen mit dem Nomarchen Herrn Tsuluphis und dem Bürgermeister Herrn Takis Vakalopoulos, mit dem er die Einzelheiten des grossartigen Festes der Eröffnung festlegte. Kommenden Freitagabend werden mit dem Zuge aus Athen der Deutsche Gesandte Prinz Erbach Schönberg, der deutsche Archäologe Herr Prof. Dörpfeld mit den Professoren des Deutschen Archäologischen Institutes, der Kultusminister Herr Georgakopoulos und der Direktor der Altertümer Herr Oikonomos mit den übrigen Archäologen eintreffen. Am Sonnabend früh, aus Delphi über Katakolo kommend an Bord einer Yacht kommend wird der Deutsche Minister für Wissenschaften Herr Rust mit seiner Begleitung eintreffen.

Das grossartige Fest wird um 10 Uhr in Olympia in der Heiligen Altis beginnen. Die fremden Gäste und Behörden werden vor der Altis vom Herrn Bürgermeister Vakalopoulos empfangen. Dann werden wechselseitig sprechen der griechische Kultusminister Herr Georgakopoulos, die griechischen Archäologen, der Deutsche Kultusminister und der Deutsche Gesandte. Nach den Reden wird der deutsche Kultusminister